

STANLEY BLACK & DECKER

POLÍTICA DE COOKIES

Última actualización: 17 Abril 2023

La presente Política de Cookies regula el uso de cookies y tecnologías similares utilizadas por Stanley Black & Decker, Inc. y nuestras filiales («**Stanley Black & Decker**», «**nosotros**», «**nos**», «**nuestro/a(s)**») en nuestros Servicios (según la definición establecida en nuestra Política de Privacidad) y que incluyen sitios web, aplicaciones móviles, aplicaciones, plataformas, servicios de anuncios y otros productos y servicios de Stanley Black and Decker que usted utiliza.

En la medida en que se recopile cualquier información personal a través de cookies, se aplicará nuestra Política de privacidad, que complementa esta Política de cookies. Para obtener más información sobre cómo procesamos su información personal que no sea a través de cookies y tecnologías similares, incluidos sus derechos y opciones al respecto, por favor, consulte nuestra Política de Privacidad en [Política de Privacidad | Stanley Black & Decker \(stanleyblackanddecker.com\)](https://stanleyblackanddecker.com/Política-de-Privacidad).

La presente Política de Cookies no se aplica a ningún sitio web, servicio o aplicación de terceras partes, aunque se pueda acceder a los mismos a través de nuestros Servicios. Consulte sus respectivas políticas de cookies para obtener más información sobre el uso que hacen de las cookies o tecnologías similares.

Por lo general, usted puede decidir si acepta el uso de cookies y tecnologías similares cambiando la configuración de su navegador o cambiando la configuración específica de los Servicios. Sin embargo, si desactiva las cookies y tecnologías similares, su experiencia en los Servicios puede verse mermada y algunas funciones pueden no funcionar como deberían. Para obtener información más detallada sobre las cookies específicas y tecnologías similares que utilizamos y sus opciones, siga leyendo a continuación.

1 Tipos de cookies

Las cookies son una característica estándar de los sitios web, que nos permiten almacenar pequeñas cantidades de datos en su ordenador en relación con su visita y uso de los Servicios. Las cookies nos ayudan a saber qué áreas de los Servicios son útiles y cuáles necesitan mejoras. Para ello, también utilizamos tecnologías similares a las cookies, como Flash Local Shared Objects (también conocidas como cookies Flash) o etiquetas de píxel, como se detalla más adelante.

Cookies estrictamente necesarias. Las cookies estrictamente necesarias le permiten navegar por nuestros Servicios. Sin estas cookies absolutamente necesarias, nuestros Servicios no funcionarán con la fluidez que nos gustaría y es posible que no podamos ofrecerle determinados aspectos o funciones de nuestros Servicios.

Cookies funcionales. Las cookies de preferencias recopilan información sobre sus elecciones y preferencias, y nos permiten recordar el idioma u otras configuraciones locales, así como personalizar nuestros Servicios en consecuencia.

Cookies de rendimiento. Las cookies analíticas recopilan información sobre el uso que hace de nuestros Servicios y nos permiten mejorar su funcionamiento. Por ejemplo, las cookies analíticas nos muestran cuáles son las páginas más visitadas de nuestros Servicios, nos ayudan a registrar cualquier dificultad experimentada en nuestros Servicios y nos muestran si nuestra publicidad es efectiva o no. Esto nos permite ver los patrones generales de utilización de nuestros servicios, en lugar del uso de una sola persona. Utilizamos la información obtenida para analizar el tráfico en nuestros Servicios, pero no examinamos esta información para obtener datos de identificación individual.

Cookies de segmentación y redes sociales. Las cookies publicitarias se instalan para mostrar promociones o anuncios específicos basados en sus intereses en nuestros Servicios o para gestionar nuestra publicidad. Estas cookies recopilan información sobre sus actividades en nuestros Servicios y otros sitios web o servicios para ofrecerle publicidad personalizada. Las cookies de redes sociales recopilan información sobre el uso de las redes sociales.

2 Cookies y tecnologías similares que utilizamos

Cuando visita nuestros Servicios, colocamos una serie de cookies en el dispositivo que utiliza para acceder a nuestros Servicios. La mayoría de los datos relativos a estas cookies, su colocación y su uso pueden permitirnos identificarle. Utilizamos esta información para conocer cómo usted y otros visitantes utilizan nuestros Servicios, recopilando datos estadísticos de uso y permitiéndonos ofrecer una mejor experiencia de usuario en nuestros Servicios. Determinadas terceras partes, como nuestros proveedores de servicios, socios o clientes, también pueden utilizar cookies en relación con nuestros Servicios, para ayudarnos a prestar nuestros Servicios, para nuestros fines de marketing o para analizar el uso de nuestros Servicios.

Para obtener una lista de los diferentes tipos de cookies y tecnologías similares utilizadas en nuestros Servicios, visite el centro de preferencias en el banner de cookies del sitio que está viendo. Si ya ha cerrado el banner de cookies, es posible que tenga que seleccionar el icono de cookies en el sitio para acceder al banner de cookies y al centro de preferencias.

Google Analytics Utilizamos los servicios de Google Analytics, prestados por Google, Inc. («Google»), que utiliza cookies y tecnologías similares para recopilar y analizar información sobre el uso de los Servicios y elaborar informes sobre actividades y tendencias. Este servicio también puede recopilar información sobre el uso de otros sitios web, aplicaciones y recursos en línea. Puede obtener información sobre las prácticas de Google en www.google.com/policies/privacy/partners/, y puede inhabilitarlas descargando el complemento de inhabilitación para navegadores de Google Analytics, disponible en <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>.

Etiquetas de píxeles. Utilizamos etiquetas de píxeles (también conocidas como balizas web y GIF transparentes) para, entre otras cosas, realizar un seguimiento de las acciones de los usuarios de nuestros Servicios, medir el éxito de nuestras campañas de marketing y recopilar estadísticas sobre el uso de nuestros Servicios y los índices de respuesta.

Adobe Flash. Podemos utilizar los objetos compartidos a nivel local de Flash («**LSO de Flash**») y otras tecnologías para, entre otras cosas, recopilar y almacenar información sobre su uso de los Servicios. Si no desea almacenar LSO de Flash en su equipo, puede ajustar la configuración de su reproductor Flash para bloquear el almacenamiento de LSO de Flash utilizando las herramientas que se encuentran en el [Panel de configuración de almacenamiento del sitio web](#). También puede ir al [Panel de configuración de almacenamiento global](#) y seguir las instrucciones (que pueden explicarle, por ejemplo, cómo eliminar las LSO de Flash existentes (denominadas «**información**»), cómo evitar que las LSO de Flash se instalen en su ordenador sin su consentimiento y cómo bloquear los LSO Flash que no provienen del operador de la página en la que se encuentra en ese momento). Tenga en cuenta que configurar Flash Player para restringir o limitar la aceptación de Flash LSO puede reducir o impedir la funcionalidad de algunas aplicaciones Flash.

Información sobre el navegador o el dispositivo. Cierta información se recoge por la mayoría de los navegadores o automáticamente a través de su dispositivo, como su dirección de Control de acceso a medios (MAC por sus siglas en inglés), el tipo de ordenador que utiliza (Windows o Mac), la resolución de pantalla, el nombre y la versión del sistema operativo, el fabricante y el modelo de dispositivo, el idioma, el tipo y versión de su navegador de Internet y el nombre y la versión de los Servicios que está utilizando. Utilizamos esta información para garantizar que nuestros Servicios funcionen correctamente.

Huellas digitales de dispositivos. Para poder ofrecerle contenidos que creemos que pueden interesarle en función de su actividad en nuestros Servicios, y con fines de prevención del fraude y autenticación, también podemos utilizar otras tecnologías similares a las cookies. Por ejemplo, podemos utilizar los atributos de su dispositivo y combinar la información recopilada por los navegadores o automáticamente a través de su dispositivo para crear un ID único que nos identifique su navegador o dispositivo con una certeza razonable. En este contexto, podemos recopilar, utilizar y combinar la siguiente información:

- Número de visitas
- Última visita
- Primera visita
- Dirección IP externa
- Dirección IP interna
- Resolución de pantalla
- Geolocalización (latitud/longitud basada en la dirección IP)
- Evaluación comparativa del rendimiento del dispositivo
- Evaluación comparativa del ancho de banda del dispositivo

- Agente de usuario del dispositivo (tipo de navegador, versión)
- Capacidades del dispositivo (cadena Modernizer para las capacidades del navegador)
- Sistema operativo del dispositivos
- Complementos de dispositivo instalados
- Idioma del navegador
- Flash activado o desactivado
- Tiempo del dispositivo en archivo
- Palabras clave utilizadas si proceden de un motor de búsqueda
- Páginas visitadas
- Duración de la visita
- Página de referencia
- Posición del cursor del ratón
- Pulsaciones del ratón
- Posición de desplazamiento de la página

3 Sus opciones sobre nuestro uso de cookies y tecnologías similares

Dependiendo de la legislación aplicable en su jurisdicción, podemos solicitar su consentimiento para colocar cookies en su dispositivo, con la excepción de las cookies estrictamente necesarias.

Puede cambiar su configuración para cookies y tecnologías similares visitando el centro de preferencias en el banner de cookies del sitio que está viendo. Si ya ha cerrado el banner de cookies, es posible que tenga que seleccionar el icono de cookies en el sitio para acceder al banner de cookies y al centro de preferencias.

Además, puede evitar que se coloquen cookies configurando su navegador para dicho fin. Consulte <http://www.allaboutcookies.org/manage-cookies/index.html> para obtener información sobre los navegadores más utilizados. Además, si desactiva las cookies, es posible que no todas las funciones de nuestros Servicios funcionen según lo previsto.

Tenga en cuenta que actualmente no disponemos de un modo de vincular su decisión de no recibir cookies a su cuenta o perfil. Si desea dejar de recibir correos electrónicos de marketing, seleccione el botón «Cancelar suscripción» que aparece en la parte inferior de cualquiera de nuestros correos electrónicos de marketing. Para ejercer sus derechos de privacidad en toda la empresa Stanley Black & Decker (según lo descrito en nuestra [Política de Privacidad | Stanley Black & Decker \(stanleyblackanddecker.com\)](#)), visite nuestro [Formulario de Consulta sobre Política de Privacidad](#) o póngase en contacto con nosotros en el +1 (888) 997-6648. Puede retirar en todo momento su consentimiento a nuestro uso de cookies. Para ejercer este derecho, puede eliminar las cookies que se hayan colocado en su dispositivo, tal como se ha descrito anteriormente.

4 Póngase en contacto con nosotros

Si tiene alguna pregunta sobre esta Política de Cookies, póngase en contacto con nosotros a través de nuestro [Formulario de consulta sobre la Política de Privacidad](#), llámenos al +1 (888) 997-6648, envíenos un correo electrónico a PrivacyPolicyManager@sbdinc.com o escríbanos a:

Stanley Black & Decker.

1000 Stanley Drive

New Britain, CT 06053

A la atención de: Gerente de política de privacidad/departamento jurídico

Podemos realizar cambios en esta Política de Cookies en cualquier momento. Por favor, eche un vistazo a la leyenda «Última actualización» en la parte superior de esta página para ver cuándo se revisó por última vez esta Política de Cookies. Cualquier cambio en la presente Política de Cookies entrará en vigor cuando pongamos a su disposición la Política de Cookies revisada en o a través de los Servicios.